

開智創造

令和6年
7月19日(金)

学校教育目標：よく学び 未来を見つめ さわやかにたくましく生きる生徒の育成

全県大会お疲れ様でした

バレーボール	第3位(東北大会出場)
剣道男子団体	第3位(東北大会出場)
個人	□□□□ 3回戦進出
	□□□□□ 2回戦進出
	□□□□ 2回戦進出
優秀選手賞	□□□□□、□□□□
卓球 個人	□□□□ 優勝(東北大会出場)
	□□□□□ ベスト8(東北大会出場)
女子団体	十文字中2対3、飯島中2対3 惜敗
ソフトテニス	□□□□・□□□□ペア 2回戦進出
水泳 男子50m自由形、100m自由形予選	□□□□
女子100m自由形予選	□□□□
陸上 男子1年100m予選	□□ □ 13秒07
女子共通200m予選	□□□□ 30秒53
男子低学年400mリレー予選	□□□□ □□ □
	51秒90 □□ □ □□□□
男子共通400mリレー予選	□□□□ □□□□
	47秒73 □□□□ □□□□
1年男子1500m予選	□□□□ 5分10秒97

参加した生徒の皆さん大変お疲れ様でした。全員がそれぞれの立場や役割を精一杯頑張ったことと思います。またご家族の皆様も、準備や応援などで期間中大忙しだったと思います。

結果に善し悪しはあっても、そこからの学びを今後に生かそうとすることが何より大事だと思います。上位大会に進む皆さんには、更なる成長と活躍を期待しております。

東北大会

バレーボール	8月8日(木)~10日(土) 青森県青森市
剣道	8月8日(木)~10日(土) 青森県弘前市
卓球	8月2日(金)~4日(日) 福島県須賀川市

栄光

令和6年7月7日

第29回東北北信越中学校

ソフトテニス研修大会 女子第1位

仙北 STC	□□□□	□□ □
	□□□□	



あいさつ運動 7/17

大仙市防犯協会仙北支部、仙北地域少年保護育成委員会、大仙市交通安全母の会仙北支部の皆さんが、夏休み前の朝の声かけ運動にいらしてくださいました。

登校する生徒たちを元気なあいさつで迎えてくださるとともに、啓発品を配付してくださいました。

夏季休業中も事故非行のない充実した夏休みとなるよう、また生徒たちの「自分の身は自分で守る」意識が高まるよう指導していきます。



一人一人の生徒に声をかけてくださる各支部の皆さん

*啓発品は、防犯協会・少年保護育成委員会様よりポケットティッシュ、交通安全母の会様よりふりかけをいただきました。

あいさつ運動 7/18、19



小学生が歩み寄って来てあいさつしてくれ、中学生もとてもうれしそうです。



民生児童委員さん、PTA 校外指導部や支所・公民館職員の方々も一緒にあいさつ運動に参加してくださいました。

夏季休業に入る前の2日間は、小中学校の児童会・生徒会が主導し、共同で「あいさつ運動」を行いました。さわやかなあいさつで迎えられると明るい気持ちで1日がスタートできますね。出身小学校であいさつ運動を行った中学生は、「小学生「あいさつ名人」の選出もお願いされました。さわやかなあいさつで地域も明るくできるような小中学生になってほしいです。

私の中高時代

□□ □□

中学校の時はバスケット部に所属し、弱いなりにみんなで楽しく練習をしていました。今のように、土日に練習試合をするでもなく、毎日学校での練習でした。3年間部活動を続けて練習試合や公式戦で勝った記憶がありません。

高校に入り今までやったことのないスポーツに挑戦したくてハンドボールを選びました。先輩たちはとても強く、常にインターハイや国体を目指して練習をしていました。厳しい練習と複雑な人間関係の中に自分を置くことができたことが大きな転機になったような気がします(本当に辛く、苦しかったけど)。目標が明確になれば進む道が見えてくるものです。何をやらなければならないかは自分自身が一番よく分かります。あとは自分で「やるか」「やらないか」です。

高校の監督の先生に、「自分で頑張ったつもりでも他の人から見れば、半分も努力していないものだ。他の人が努力しているなと思えるような練習をしなければ全国には行けないものだ。」と言われた記憶があります。私は部活動を通して、努力の仕方、目標をもつことの大切さ、人間関係など、世の中の大切なことをほとんど学んだように思います。この大切な時期に勉強以外で何を吸収するのかは、一人一人の心構え次第です。皆さんにはこの時期に多くのことを吸収してほしいと思います。



いよいよ夏休み



7月20日から8月20日まで32日間の夏休みです。各学級で夏休みの計画表づくりをしたと思いますが、自分で自分を上手にマネジメントしながら計画的に過ごせるかどうかお手並み拝見です。皆さんが任せられる人かどうかご家族の方も期待して見守っていると思います。休み明け、より成長した皆さんに再会できるのを楽しみにしています。

★事故やケガ等何かあったらその日のうちに必ず学校(69-2113)にご連絡ください。

★夜間・休日・8月11日～15日(学校閉庁日)

☎ [REDACTED] (校長携帯)
[REDACTED] (教頭携帯)

★3年生は7月22日(月)、29日(月)、30日(火)が学習相談のため出校日となります。

★1、2年生は8月6日(火)が課題チェックのため出校日となります。(1年生は彩夏せんぼく平安行列の練習も行います。)

■お家の方へ

この時期の不審者事案も例年多く、万が一何かありましたら、情報提供だけでもためらわず、その日のうちに連絡をお願いいたします。

